
DFB
Beitrag von „Threadstarter“ vom 24. November 2008, 21:17

http://www.spiegel.de/netzwelt/web/0,1518,591875,00.html

Zitat von Der Spiegel 

STREIT ÜBER ZWANZIGER-KOMMENTAR
Wie Blogger den DFB bloßstellten
Von Konrad Lischka

Der Deutsche Fußball-Bund kämpft mit Bloggern: Weil DFB-Präsident Zwanziger sich
von einem Sportjournalisten verunglimpft fühlte, bemühte sein Verband die Gerichte -
und brachte Netz-Szene und Journalistenverbände gegen sich auf. Ein Lehrstück über
neue Öffentlichkeiten.

Ein interessantes Stück zum Verständnis der Fussball-Mafia von Meinungsfreiheit

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 25. November 2008, 08:52

Das ist eben der neue Stil - siehe Rückendeckung für Hopps Kurs gegen die Kurven

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 25. November 2008, 09:08

http://www.sueddeutsche.de/,ra12m1/computer/199/448931/text/
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ist auch hier Thema

Beitrag von „Chris“ vom 25. November 2008, 10:12

Zitat von Exil-Glubberer 

http://www.sueddeutsche.de/,ra12m1/computer/199/448931/text/

ist auch hier Thema

Gut ist das hier

Zitat 

"Die technischen Möglichkeiten des Internets, viel zu publizieren und Aktenmaterial zu
veröffentlichen, sind deutlich geworden und eine Transparenz ist entstanden, gegen die
der DFB keine Chance hatte", sagt Fritsch.

Beitrag von „Wesel“ vom 8. September 2009, 14:22

Wird Zeit das hier ein thread über diesen abartigen Drecksverband reinkommt.
Andy Wolf 2 Spiele Sperre, dieser beschissene Verband kotzt mich so an.

FUSSBALLMAFIA DFB!

Ich hasse diesen Verband so abgrundtief.
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Beitrag von „ninaahhh“ vom 8. September 2009, 14:33

Ja, nen Spieler für ne Tätlichkeit sperren die er auch noch selber zugegeben hat ist wirklich ein
Skandal 

Wobei ich net generell gegen den Thread bin^^

Beitrag von „Binoola“ vom 8. September 2009, 14:34

:winkefinger:  :hintern: :winkefinger:

Dieses Pack hat gegen uns mal wieder sein wahres Gesicht gezeigt.

Beitrag von „Lawrence“ vom 8. September 2009, 15:07

Super Wesel
Nachdem dir im anderen Thread die Argumente ausgehen, machst halt schnell einen neuen auf
und verbreitetet hier ein wenig deine Hasstiriaden. 

Beitrag von „Wesel“ vom 8. September 2009, 15:28

Zitat von Lawrence 

Super Wesel
Nachdem dir im anderen Thread die Argumente ausgehen, machst halt schnell einen
neuen auf und verbreitetet hier ein wenig deine Hasstiriaden. 
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Wo liegt dein Problem? Oder willst Du mir erzählen Du hältst den DFB für einen guten Verband?
Abgesehen davon, ich kann hier keinen DFB thread finden. Warum nicht also einen aufmachen.

Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 8. September 2009, 15:57

Der Thread hat schon seine Berechtigung, betrachtet man die mitunter seltsamen
Schiedsrichterentscheidungen wie zuletzt in Stuttgart.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 8. September 2009, 16:11

.

Beitrag von „wikinger“ vom 8. September 2009, 16:13

Zitat von Pommes rot-schwarz 

Der Thread hat schon seine Berechtigung, betrachtet man die mitunter seltsamen
Schiedsrichterentscheidungen wie zuletzt in Stuttgart.

Dafür gibt es auch schon den Schiedrichter-Thread. 

Beitrag von „Wesel“ vom 8. September 2009, 16:32

Zitat von wikinger 
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Dafür gibt es auch schon den Schiedrichter-Thread. 

Dann gibt es jetzt zusätzlich einen DFB thread. Da gibt`s genug Dinge über die man sich
aufregen kann. Und die Sperre wird ja nicht vom Schiedsrichter sondern von diesem unfähigen
Verband ausgesprochen.

Genauso wie völlig irrsinnige und überflüssige Nationalmannschaftsfreundschaftsspiele wie
gegen Südafrika - das wird auch vom DFB festgelegt.

Beitrag von „Stevie“ vom 9. September 2009, 00:42

Na horcht amol, was der Schiri da in seinen Bericht reingeschrieben hat, ist der Skandal hoch
tausend!!!

Selbst der Gegner gibt das Foul zu und sagt pro Andy Wolf aus.

Da will sich so ein Nachwuchs-Schiri auf Kosten unseres Vereins und unseres Abstiegkampfes
wichtig machen, da kannst schon das Kotzen kriegen, aber sowas von!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. September 2009, 06:59

Zitat von ninaahhh 

Ja, nen Spieler für ne Tätlichkeit sperren die er auch noch selber zugegeben hat ist
wirklich ein Skandal 
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Wobei ich net generell gegen den Thread bin^^

Ja, wirklich ein Skandal 

Beitrag von „_xXerxeZz_“ vom 9. September 2009, 11:30

boar ey des mitm Breno nervt mich ja auch übelst  scheiss Bauern Arschloch kommt
ungeschoren davon und wir haben mal wieder die Arschkarte gezogen??

Ey am liebsten würd ich dem Theo mal ne mail schreiben  grml oder den Arschmüller mal
zum Gladbach Spiel einladen 

Beitrag von „Maddin“ vom 10. September 2009, 20:56

Zitat von Maddin_FCN 

Ja, wirklich ein Skandal 

Die Sperre ist zwar gerechtfertigt, aber von einheitlichen Maßstäben kann keine Rede sein!

Beitrag von „wikinger“ vom 10. September 2009, 23:29

Zitat von _xXerxeZz_ 
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boar ey des mitm Breno nervt mich ja auch übelst  scheiss Bauern Arschloch
kommt ungeschoren davon und wir haben mal wieder die Arschkarte gezogen??

Ey am liebsten würd ich dem Theo mal ne mail schreiben  grml oder den Arsch
müller mal zum Gladbach Spiel einladen 

Ist doch alles für'n Arsch hier ! 

Beitrag von „Violencia“ vom 11. September 2009, 03:51

Zitat von wikinger 

Ist doch alles für'n Arsch hier ! 

Die bayernzipfel haben den kaiser franz bonus beim DFB,da geht sowas!
Ein gutes beispiel ist z.B. van bommel.

Beitrag von „Goyathlay“ vom 12. September 2009, 21:39

Ist und bleibt eine Mafia. 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 13. September 2009, 10:38

Zitat von MaddinXY 
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Die Sperre ist zwar gerechtfertigt, aber von einheitlichen Maßstäben kann keine Rede
sein!

weil?

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 13. September 2009, 11:10

.

Beitrag von „Wesel“ vom 21. Januar 2010, 15:38

Fällt mir gerade aktuell wieder auf (Fall Klopp, 5000 Euro Geldstrafe), warum stehen die vom
DFB ausgesprochenen Geldstrafen für Trainer und Spieler in absolut keinem Verhältnis zu deren
Gehälter? Schätze Klopp wird irgendwas um die 800.000 Euro Jahressalär haben, 5000 Euro
sind doch keine Strafe.

Kann mir das irgendwer erklären? Strafen sind doch dazu da, um zu bestrafen und nicht für ein
müdes Lächeln beim Bestraften zu sorgen.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 21. Januar 2010, 15:45

5.000 von 800.000 = 0,00625% vom Brutto

rechnen wir das auf uns um: 0,00625% von 2.500 = 15,63 EUR
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Welch harte Strafe für Kloppo

Beitrag von „Wesel“ vom 21. Januar 2010, 16:23

Zitat von Maddin_FCN 

5.000 von 800.000 = 0,00625% vom Brutto

rechnen wir das auf uns um: 0,00625% von 2.500 = 15,63 EUR

Welch harte Strafe für Kloppo

Sag ich ja, einfach nur lächerlich. Also entweder die haben beim DFB noch Strafenkataloge aus
den 70ern oder sind einfach nimmer ganz sauber. Die müssen sich doch selber dumm
vorkommen wenn sie solch eine Strafe aussprechen.

Ist es in der Justiz nicht auch so, das Geldstrafen dem Einkommen nach ausgesprochen
werden? Daran sollte sich der DFB mal orientieren, oder sich diesen Quatsch sparen.

Beitrag von „docfred“ vom 21. Januar 2010, 16:35

Die Strafe und die Verbannung auf die Bühne an sich ist schon lächerlich. Weshalb soll man ihm
dann auch noch eine richtige Summe aufbrummen?

Das werden lustige Wochen in der Bundesliga. Verwaiste Trainerbänke weil alle bei dem
kleinsten und leisesten Hauch einer Kritik rausgeworfen werden.
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Bastarde in Anzügen.

Beitrag von „Wesel“ vom 21. Januar 2010, 16:39

Zitat von docfred 

Die Strafe und die Verbannung auf die Bühne an sich ist schon lächerlich. Weshalb soll
man ihm dann auch noch eine richtige Summe aufbrummen?

Das werden lustige Wochen in der Bundesliga. Verwaiste Trainerbänke weil alle bei
dem kleinsten und leisesten Hauch einer Kritik rausgeworfen werden.

Bastarde in Anzügen.

Alles anzeigen 

Da geb ich dir Recht, die Verbannung war wirklich ein Witz. Und damit eigtl. überhaupt nicht
strafwürdig. Aber es geht jetzt nicht explizit um diesen Fall, sondern um das allgemeine
Prozedere bei der Strafverteilung. Da steig ich nicht durch.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 21. Januar 2010, 17:01

Zitat von docfred 
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Die Strafe und die Verbannung auf die Bühne an sich ist schon lächerlich. Weshalb soll
man ihm dann auch noch eine richtige Summe aufbrummen?

Das werden lustige Wochen in der Bundesliga. Verwaiste Trainerbänke weil alle bei
dem kleinsten und leisesten Hauch einer Kritik rausgeworfen werden.

Bastarde in Anzügen.

Alles anzeigen 

Eben.
Vielleicht sollte man Emotionen einfach gleich verbieten.
Das macht die Strafzumessung um einiges leichter.
Mal wieder stark gemacht vom DFB! :hoch:

Beitrag von „Wesel“ vom 13. Februar 2010, 00:29

Hier nochmal ein großes Lob an den DFB und seine Schiedsrichter. Ausgezeichnet das Auftreten
und die Leitung der Spiele Wochenende für Wochenende. Weiter so.

Spielt ja keine Rolle das an gravierenden Fehlentscheidungen der Schiedsrichter u.a.
Arbeitsplätze und Existenzen in Abstiegsfällen hängen.

Beitrag von „jofcn“ vom 13. Februar 2010, 01:25

Sündenpfuhl! 
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Beitrag von „zapppa“ vom 13. Februar 2010, 01:45

Leider muss man von Woche zu Woche immer wieder feststellen, wie blind so manches
Bundesliga-Schirigespann ist. 

Hauptsache, die gelben bzw. gelb/roten Karten werden sofort gezückt und Trainer auf die
Tribüne geschickt, wenn sich mal einer beschwert...

Beitrag von „Maddin“ vom 13. Februar 2010, 01:52

Ohne jegliche Verschwörungstheorien gegen uns: Die Arbeit der DFB-Schiedsrichter ist
mittlerweile auf einem erbärmlichen Niveau angekommen. Woche für Woche reibt man sich die
Augen, was da für Pfeifen pfeifen. Die alte Garde der Schiris ist Vergangenheit, die neuen sind
größtenteils Selbstdarsteller.

Beitrag von „Bass_“ vom 13. Februar 2010, 15:52

Zitat von MaddinXY 

Ohne jegliche Verschwörungstheorien gegen uns: Die Arbeit der DFB-Schiedsrichter ist
mittlerweile auf einem erbärmlichen Niveau angekommen. Woche für Woche reibt man
sich die Augen, was da für Pfeifen pfeifen. Die alte Garde der Schiris ist Vergangenheit,
die neuen sind größtenteils Selbstdarsteller.

so ist da eben wenn man mehr mit sexualkunde beschäftig ist als mit regelkunde

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 13. Februar 2010, 16:38
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Zitat von MaddinXY 

Ohne jegliche Verschwörungstheorien gegen uns: Die Arbeit der DFB-Schiedsrichter ist
mittlerweile auf einem erbärmlichen Niveau angekommen. Woche für Woche reibt man
sich die Augen, was da für Pfeifen pfeifen. Die alte Garde der Schiris ist Vergangenheit,
die neuen sind größtenteils Selbstdarsteller.

Was erwartest Du? Jede Woche wird ihnen bestätigt, dass sie die Besten der Welt sind.
Irgendwann glaubt man das halt... 

Beitrag von „Thomas“ vom 13. Februar 2010, 17:53

Zitat von MaddinXY 

Ohne jegliche Verschwörungstheorien gegen uns: Die Arbeit der DFB-Schiedsrichter ist
mittlerweile auf einem erbärmlichen Niveau angekommen. Woche für Woche reibt man
sich die Augen, was da für Pfeifen pfeifen. Die alte Garde der Schiris ist Vergangenheit,
die neuen sind größtenteils Selbstdarsteller.

Ich hab das Gefühl, dass solche Fehlentscheidungen in erster Linie immer die schwächeren
Vereine treffen. :shock:
Kann mich nicht erinnern, wann die Bauern oder Leverkusen mal so beschissen worden sind :?

Beitrag von „hattrick“ vom 13. Februar 2010, 23:32

Zitat von Thomas 

Ich hab das Gefühl, dass solche Fehlentscheidungen in erster Linie immer die
schwächeren Vereine treffen. :shock:
Kann mich nicht erinnern, wann die Bauern oder Leverkusen mal so beschissen worden
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sind :?

Die beiden Vereine sind beschissen, da muss man sie net auch noch aufm Platz bescheißen. 

Beitrag von „bombenhund“ vom 14. Februar 2010, 02:03

Dann werdet doch alle, die sich hier so echauffieren und noch unterhalb der Altershöchstgrenze
sind, Schiedsrichter. Wer hindert euch daran? Mal schaun, ob ihr alles richtig seht? Aber muss
ja wohl so sein, weil sonst wärt ihr ja hier nicht im Besitz der allein selig machenden Wahrheit

Beitrag von „Clubi“ vom 14. Februar 2010, 02:32

Zitat von bombenhund 

Dann werdet doch alle, die sich hier so echauffieren und noch unterhalb der
Altershöchstgrenze sind, Schiedsrichter. Wer hindert euch daran? Mal schaun, ob ihr
alles richtig seht? Aber muss ja wohl so sein, weil sonst wärt ihr ja hier nicht im Besitz
der allein selig machenden Wahrheit 

Da ich keine Schwuchtel bin, dürfte ich keine Chance bei den Herren Amerell und Co. haben.

Beitrag von „bombenhund“ vom 14. Februar 2010, 02:44

Zitat von Clubi 

Da ich keine Schwuchtel bin, dürfte ich keine Chance bei den Herren Amerell und Co.
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haben.

Faule Ausrede 
Im übrigen finde ich solche diskriminierenden Äußerungen grauenhaft, ob dir das nun passt
oder nicht.

Beitrag von „Bass_“ vom 14. Februar 2010, 17:46

Zitat von bombenhund 

Dann werdet doch alle, die sich hier so echauffieren und noch unterhalb der
Altershöchstgrenze sind, Schiedsrichter. Wer hindert euch daran? Mal schaun, ob ihr
alles richtig seht? Aber muss ja wohl so sein, weil sonst wärt ihr ja hier nicht im Besitz
der allein selig machenden Wahrheit 

dann dürfen wir hier auch nicht über die leistung der clubspieler diskutieren. denn schließlich
haben wir es ja alle nicht geschafft und somit können wir auch nicht zeigen das wir alles richtig
machen wüden... 
mit sicherheit würden wir nicht alles richtig machen und bisher war ich auch immer der
meinung das sich alles ausgleicht aber wenn man sieht was für grobe fehlentscheidungen
gegen uns getroffen wurden die letzten 2-3 jahre ist das schon echt heftig. da geht es ja nicht
um knappe abseitsentscheidungen sondern um wirklich ersichtliche dinge wie eben das foul an
schäfer und wenn man so was nicht sieht sollte man hinterher wenigstens den schneid haben
und sich den reportern stellen und vor allem sein arrogantes gehbae lassen. wenn ich in der
arbeit nen fehlermach reiß ich auch nicht noch groß die fresse auf sondern entschuldige mich
dafür.

Beitrag von „Plerchi“ vom 24. Februar 2010, 01:10

Tja da hab ich doch heute morgen mal eine Mail abgefeuert.

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/


Und diese antwort hab ich bekommen.

Lieber Fußballfan,

vielen Dank für Ihr Schreiben zum Thema "Schiedsrichter-Leistungen". Nach jedem Pflichtspiel
werden die Schiedsrichter-Leistungen heiß diskutiert, wird im Fernsehen mittels Zeitlupe und
verschiedenen Perspektiven gezeigt, was der Schiedsrichter womöglich falsch gemacht haben
könnte. Die unzähligen Szenen, in denen der Unparteiische während des Spiels richtig gelegen
hat, gehen im Gegenzug meist unter - auch wenn die Quote der richtigen Entscheidungen im
Regelfall weit über 90 Prozent liegt. Und Hand aufs Herz: Wer von uns hat nicht auch schon mal
eine Schiedsrichter-Leistung durch die "Vereinsbrille" gesehen und beurteilt? Und wer von uns
ist so fehlerfrei, dass er nicht auch im Bruchteil einer Sekunde auf dem Spielfeld eine falsche
Entscheidung treffen könnte?

Unsere Schiedsrichter jedenfalls sind auch nur Menschen, und auch sie machen mal einen
Fehler. Aber glauben Sie uns bitte: Es sind die Schiedsrichter selbst, die sich kolossal über sich
selbst ärgern, wenn Sie im Nachhinein am Fernseher erkennen müssen, dass sie versehentlich
falsch entschieden haben. Denn keiner von ihnen macht einen Fehler gerne und schon gar nicht
extra - keiner von ihnen pfeift absichtlich gegen irgendeinen Verein! Die gelegentlich geäußerte
Vermutung, die Schiedsrichter täten dies - womöglich gar noch auf "Anordnung" des DFB, um
angeblich missliebigen Vereinen zu schaden - entbehrt jeglicher Grundlage. Zudem zeigen die
Erfahrungen der letzten Jahrzehnte, dass jeder Verein im Laufe einer Spielzeit mal von einer
vermeintlichen Fehlentscheidung profitiert, mal durch sie benachteiligt wird, was sich im Laufe
einer kompletten Saison im Regelfall wieder ausgleicht.

Einzelne Fehler verfolgen die Unparteiischen oft tagelang, auch wenn sie sonst alles richtig
gemacht haben ... Und jeder Schiedsrichter im Profibereich wird von der Tribüne aus kritisch
von einem neutralen Schiedsrichter-Beobachter, einem früheren Spitzen-Schiedsrichter,
beurteilt und bewertet und muss sich so ständig wieder neu für weitere Einsätze qualifizieren.
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Es sind aber auch unsere Schiedsrichter, die international ein sehr hohes Ansehen genießen.
Die Ausbildung der deutschen Schiedsrichter gilt sowohl in UEFA-Kreisen als auch bei der FIFA
als mustergültig. Immer wieder werden die deutschen Schiedsrichter deshalb von UEFA oder
FIFA zu internationalen Spielen eingeladen. Dabei handelt es sich oftmals um absolute
Spitzenpartien, für die die deutschen Schiedsrichter eingesetzt werden.

Fußball ist ein emotionaler Sport - dazu gehören auch die Diskussionen über die Schiedsrichter-
Leistungen. Daran würde auch die Einführung eines Profi-Schiedsrichters nichts ändern, da
dieser genauso Fehler machen kann. Abgesehen davon sind unsere Schiedsrichter bereits auf
einem höchst professionellen Niveau tätig sind, ohne den Beruf "Schiedsrichter" auszuüben.
Und selbst die Fernsehkamera kann nicht garantieren, dass sie wirklich jeden Fehler sieht und
aufdecken kann - die meisten strittigen Szenen werden von verschiedenen "Experten" oft
unterschiedlich interpretiert. Deshalb ist die für die weltweiten Regeln zuständige FIFA auch
gegen die Einführung eines Videobeweises für strittige Situationen, zumal der Fußball dadurch
sicherlich ein Stück Emotion und Diskussionsstoff für die Fans einbüßen würde.

Wenn Sie weiteres Interesse haben, besuchen Sie doch auch unseren Sonderbereich zum
Thema "Schiedsrichter" auf der http://www.DFB.de. Hier finden Sie weitere Informationen über
diese fordernde Aufgabe.

Lieber Fußballfan, seien Sie bitte so fair, dass Sie auch ein wenig Verständnis für den 23. Mann
aufbringen - denn ohne ihn geht es nicht. Haben Sie bitte auch Verständnis dafür, dass wir
aufgrund der Fülle an Schreiben keine einzelnen Schiedsrichter-Leistungen, Anregungen und
Verbesserungsvorschläge im Dialog mit jedem einzelnen Fan ausdiskutieren können - dafür
würden Zeitfenster und Manpower auch gar nicht ausreichen. Vielen Dank.
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Mit freundlichen Grüßen aus Frankfurt

Ihre DFB-Pressestelle

-----Ursprüngliche Nachricht-----
An: Mail-Pressestelle
Betreff: Beanstandung des Sehvermögens der Schiedsrichter!

Ich war letzten Samstag zu Gast in Nürnberg beim ihnen bekannten Bundesligaspiel. Dort war
ich im Block Nr.33 in Reihe 11. Ich habe sehr genau erkannt das dort Miroslav Klose den
Nürnberger Spieler Horació Javiér Pinola mit dem arm ins gesicht geschlagen hat. Der dort
postierte Linienrichtier der ca. 7 Meter zum Tatort entfernt standt hat dies nicht Bemerkt.

Ich frage mich nun benötigt der Linienrichter eine Brille oder wollte er es nicht sehen. Ich finde
es nicht korrekt wie oft der 1. FC Nürnberg, dessen ahnänger ich bin, woche für woche
beschissen und um Punkte gebracht wird. Da ich keiner der Fans bin die alles nur durch dir
Vereinsbrille sehen gestehe ich auch das eine frühere Aktion eines nürnberger Spielers, ich
glaube Albert Bunjaku wars, auf höhe der Mittellinie ähnlich hart bestraft werden hätte müssen
ist mir durchaus bewusst.

Mein Vorschlag, ein Jährlicher Sehtest der Schiedsrichter und deren Assistenten um etwaige
fehlentscheidungen aufgrund Mangelnden Sehvermögens auszuschließen.
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--------
Intelligent wie ich bin habe ich dann gleich ganz dezent geantwortet.

Aber ist es denn nicht auffällig das gerade bei spielen in denen gewisse Vereine vertreten sind,
wie in dieser Saison bei 1899 Hoffenheim und meinem 1. FC Nürnberg es besonders viele
Fehlentscheidungen gibt. Besonders Fehlentscheidungen die vollkommen diskussionslos und
darüber hinaus auch noch während eines Spiels klar erkennbar sind? Ich bin selbst schon lange
aktiver Schiedsrichter ich weiß also wovon ich spreche. Oder ist es etwa "Normal" das ganz
besonders gerne für Hannover 96 gepfiffen wird. Die Statistik sagt: Dem 1.FC Nürnberg sind in
der Saison 07/08 7 Punkte!!!! genommen worden. Und in dieser Saison sind es bereits auch
wieder 6. Tendenz steigend. Bei Hannover 96 sind es seit 4 Jahren bereits 13. Punkte die ihnen
"geschenkt" wurden.

Ich kann es eh nicht ändern, ich finde es nur erschreckend.

Ich bin mal gespannt was ich für eine antwort kriege.

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 24. Februar 2010, 11:31

Zitat von Plerchi 

--------
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Intelligent wie ich bin habe ich dann gleich ganz dezent geantwortet.

Aber ist es denn nicht auffällig das gerade bei spielen in denen gewisse Vereine
vertreten sind, wie in dieser Saison bei 1899 Hoffenheim und meinem 1. FC Nürnberg
es besonders viele Fehlentscheidungen gibt. Besonders Fehlentscheidungen die
vollkommen diskussionslos und darüber hinaus auch noch während eines Spiels klar
erkennbar sind? Ich bin selbst schon lange aktiver Schiedsrichter ich weiß also wovon
ich spreche. Oder ist es etwa "Normal" das ganz besonders gerne für Hannover 96
gepfiffen wird. Die Statistik sagt: Dem 1.FC Nürnberg sind in der Saison 07/08 7
Punkte!!!! genommen worden. Und in dieser Saison sind es bereits auch wieder 6.
Tendenz steigend. Bei Hannover 96 sind es seit 4 Jahren bereits 13. Punkte die ihnen
"geschenkt" wurden.

Ich kann es eh nicht ändern, ich finde es nur erschreckend.

Ich bin mal gespannt was ich für eine antwort kriege.

Alles anzeigen 

Gute Idee, aber du hättest die verlorenen Punkte des FCN's bzw. die geschenkten Punkte bzgl.
96 evtl. ausführen sollen !!
So wissen die nicht gleich haargenau, welches Spiel und welchen Schiri du meinst.

Beitrag von „Bass_“ vom 24. Februar 2010, 12:39

Zitat von Plerchi 
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Tja da hab ich doch heute morgen mal eine Mail abgefeuert.

Und diese antwort hab ich bekommen.

Lieber Fußballfan,

vielen Dank für Ihr Schreiben zum Thema "Schiedsrichter-Leistungen". Nach jedem
Pflichtspiel werden die Schiedsrichter-Leistungen heiß diskutiert, wird im Fernsehen
mittels Zeitlupe und verschiedenen Perspektiven gezeigt, was der Schiedsrichter
womöglich falsch gemacht haben könnte. Die unzähligen Szenen, in denen der
Unparteiische während des Spiels richtig gelegen hat, gehen im Gegenzug meist unter -
auch wenn die Quote der richtigen Entscheidungen im Regelfall weit über 90 Prozent
liegt. Und Hand aufs Herz: Wer von uns hat nicht auch schon mal eine Schiedsrichter-
Leistung durch die "Vereinsbrille" gesehen und beurteilt? Und wer von uns ist so
fehlerfrei, dass er nicht auch im Bruchteil einer Sekunde auf dem Spielfeld eine falsche
Entscheidung treffen könnte?

Unsere Schiedsrichter jedenfalls sind auch nur Menschen, und auch sie machen mal
einen Fehler. Aber glauben Sie uns bitte: Es sind die Schiedsrichter selbst, die sich
kolossal über sich selbst ärgern, wenn Sie im Nachhinein am Fernseher erkennen
müssen, dass sie versehentlich falsch entschieden haben. Denn keiner von ihnen
macht einen Fehler gerne und schon gar nicht extra - keiner von ihnen pfeift absichtlich
gegen irgendeinen Verein! Die gelegentlich geäußerte Vermutung, die Schiedsrichter
täten dies - womöglich gar noch auf "Anordnung" des DFB, um angeblich missliebigen
Vereinen zu schaden - entbehrt jeglicher Grundlage. Zudem zeigen die Erfahrungen der
letzten Jahrzehnte, dass jeder Verein im Laufe einer Spielzeit mal von einer
vermeintlichen Fehlentscheidung profitiert, mal durch sie benachteiligt wird, was sich
im Laufe einer kompletten Saison im Regelfall wieder ausgleicht.
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Einzelne Fehler verfolgen die Unparteiischen oft tagelang, auch wenn sie sonst alles
richtig gemacht haben ... Und jeder Schiedsrichter im Profibereich wird von der Tribüne
aus kritisch von einem neutralen Schiedsrichter-Beobachter, einem früheren Spitzen-
Schiedsrichter, beurteilt und bewertet und muss sich so ständig wieder neu für weitere
Einsätze qualifizieren.

Es sind aber auch unsere Schiedsrichter, die international ein sehr hohes Ansehen
genießen. Die Ausbildung der deutschen Schiedsrichter gilt sowohl in UEFA-Kreisen als
auch bei der FIFA als mustergültig. Immer wieder werden die deutschen Schiedsrichter
deshalb von UEFA oder FIFA zu internationalen Spielen eingeladen. Dabei handelt es
sich oftmals um absolute Spitzenpartien, für die die deutschen Schiedsrichter
eingesetzt werden.

Fußball ist ein emotionaler Sport - dazu gehören auch die Diskussionen über die
Schiedsrichter-Leistungen. Daran würde auch die Einführung eines Profi-Schiedsrichters
nichts ändern, da dieser genauso Fehler machen kann. Abgesehen davon sind unsere
Schiedsrichter bereits auf einem höchst professionellen Niveau tätig sind, ohne den
Beruf "Schiedsrichter" auszuüben. Und selbst die Fernsehkamera kann nicht
garantieren, dass sie wirklich jeden Fehler sieht und aufdecken kann - die meisten
strittigen Szenen werden von verschiedenen "Experten" oft unterschiedlich
interpretiert. Deshalb ist die für die weltweiten Regeln zuständige FIFA auch gegen die
Einführung eines Videobeweises für strittige Situationen, zumal der Fußball dadurch
sicherlich ein Stück Emotion und Diskussionsstoff für die Fans einbüßen würde.

Wenn Sie weiteres Interesse haben, besuchen Sie doch auch unseren Sonderbereich
zum Thema "Schiedsrichter" auf der http://www.DFB.de. Hier finden Sie weitere
Informationen über diese fordernde Aufgabe.
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Lieber Fußballfan, seien Sie bitte so fair, dass Sie auch ein wenig Verständnis für den
23. Mann aufbringen - denn ohne ihn geht es nicht. Haben Sie bitte auch Verständnis
dafür, dass wir aufgrund der Fülle an Schreiben keine einzelnen Schiedsrichter-
Leistungen, Anregungen und Verbesserungsvorschläge im Dialog mit jedem einzelnen
Fan ausdiskutieren können - dafür würden Zeitfenster und Manpower auch gar nicht
ausreichen. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen aus Frankfurt

Ihre DFB-Pressestelle

-----Ursprüngliche Nachricht-----
An: Mail-Pressestelle
Betreff: Beanstandung des Sehvermögens der Schiedsrichter!

Ich war letzten Samstag zu Gast in Nürnberg beim ihnen bekannten Bundesligaspiel.
Dort war ich im Block Nr.33 in Reihe 11. Ich habe sehr genau erkannt das dort Miroslav
Klose den Nürnberger Spieler Horació Javiér Pinola mit dem arm ins gesicht geschlagen
hat. Der dort postierte Linienrichtier der ca. 7 Meter zum Tatort entfernt standt hat dies
nicht Bemerkt.
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Ich frage mich nun benötigt der Linienrichter eine Brille oder wollte er es nicht sehen.
Ich finde es nicht korrekt wie oft der 1. FC Nürnberg, dessen ahnänger ich bin, woche
für woche beschissen und um Punkte gebracht wird. Da ich keiner der Fans bin die alles
nur durch dir Vereinsbrille sehen gestehe ich auch das eine frühere Aktion eines
nürnberger Spielers, ich glaube Albert Bunjaku wars, auf höhe der Mittellinie ähnlich
hart bestraft werden hätte müssen ist mir durchaus bewusst.

Mein Vorschlag, ein Jährlicher Sehtest der Schiedsrichter und deren Assistenten um
etwaige fehlentscheidungen aufgrund Mangelnden Sehvermögens auszuschließen.

--------
Intelligent wie ich bin habe ich dann gleich ganz dezent geantwortet.

Aber ist es denn nicht auffällig das gerade bei spielen in denen gewisse Vereine
vertreten sind, wie in dieser Saison bei 1899 Hoffenheim und meinem 1. FC Nürnberg
es besonders viele Fehlentscheidungen gibt. Besonders Fehlentscheidungen die
vollkommen diskussionslos und darüber hinaus auch noch während eines Spiels klar
erkennbar sind? Ich bin selbst schon lange aktiver Schiedsrichter ich weiß also wovon
ich spreche. Oder ist es etwa "Normal" das ganz besonders gerne für Hannover 96
gepfiffen wird. Die Statistik sagt: Dem 1.FC Nürnberg sind in der Saison 07/08 7
Punkte!!!! genommen worden. Und in dieser Saison sind es bereits auch wieder 6.
Tendenz steigend. Bei Hannover 96 sind es seit 4 Jahren bereits 13. Punkte die ihnen
"geschenkt" wurden.

Ich kann es eh nicht ändern, ich finde es nur erschreckend.
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Ich bin mal gespannt was ich für eine antwort kriege.

Alles anzeigen 

genau die allergleiche antwort hab ich auch schon einmal bekommen. ist standart. was mich
ärgert das immer als mit dem totschlagargument "tatsachenentscheidung" abgebügelt wird.

Beitrag von „Plerchi“ vom 26. Februar 2010, 08:53

Zitat von Beglubbter89 

Gute Idee, aber du hättest die verlorenen Punkte des FCN's bzw. die geschenkten
Punkte bzgl. 96 evtl. ausführen sollen !!
So wissen die nicht gleich haargenau, welches Spiel und welchen Schiri du meinst.

Ich könnte ihnen die Spielsituation sagen wo der Schiri stand und Prozentual ausrechnen wie
groß die chance gewesenwäre es zu sehen. aber änder kann ich es eh nicht. Meine antwort die
ich da erhalten hab ist mir zu peinlich also lass ich das.

Beitrag von „Wesel“ vom 26. Februar 2010, 17:11

Warum bildet der DFB nicht zusammen mit der katholischen Kirche eine taskforce, um sexuelle
Übergriffe aufzuklären.

25https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/


Beitrag von „Wesel“ vom 4. März 2010, 11:36

http://www.kicker.de/news/fuss…droht-mit-Ruecktritt.html
Gerüchte um Beckenbauer als Nachfolger

Zwanziger droht mit Rücktritt

Ja dann, TSCHÜSS!!! 

Beitrag von „Kubuli“ vom 4. März 2010, 12:13

Zitat von Wesel 

Warum bildet der DFB nicht zusammen mit der katholischen Kirche eine taskforce, um
sexuelle Übergriffe aufzuklären.

*brüll*

der war geil !!

Beitrag von „wikinger“ vom 4. März 2010, 14:22

Zitat von Wesel 

http://www.kicker.de/news/fuss…droht-mit-Ruecktritt.html
Gerüchte um Beckenbauer als Nachfolger
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Zwanziger droht mit Rücktritt

Ja dann, TSCHÜSS!!! 

Geil war ja auch der Franz, als er auf den Posten angesprochen wurde :
"Dafür bin ich 10 Jahre zu jung".

Beitrag von „n0valein“ vom 4. März 2010, 14:24

Der Zwanziger ist doch auch nur ein falscher Fufziger.

Aber Recht hat er, das sinkende Schiff als erster Verlassen, bevor es völlig untergeht. Der
Beckenbauer wär schööööön blöd, wenn er dieses Amt übernehmen würde. Niemals!!!!

Beitrag von „Wesel“ vom 4. März 2010, 14:30

Beckenbauer steht über allem. Die Lichtgestalt kann machen sie will, dem wird aus nichts ein
Strick gedreht. Ich kann mich daran erinnern, als er lächelnd auf die Frage, wie das mit dem
fremdgehen war und er ein uneheliches Kind mit seiner Liebhaberin in die Welt gesetzt hat,
antwortete: "Gott freut sich über jedes Kind." Über die ganze Geschichte gabs keine zwei Zeilen
in der Presse. Beckenbauer ist unantastbar.

Beitrag von „dsv“ vom 4. März 2010, 15:57

http://www.kicker.de/news/fuss…merell-zieht-zurueck.html
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Schade - Theo wird uns erhalten bleiben 

Zitat 

Einen kleinen Sieg erreichte die Partei von Amerell immerhin doch: Die Originale der
eidesstattlichen Versicherungen von Michael Kempter und der drei weiteren
Schiedsrichter wurden mit den Namen der Beteiligten im Anschluss im Gerichtssaal und
unter Ausschluss der Öffentlichkeit vorgelesen. Allerdings ist es den Beteiligten bei
einer Vertragsstrafe von 25.000 Euro untersagt, Sachverhalte oder Namen (mit
Ausnahme des Namens Michael Kempter) in der Öffentlichkeit zu verbreiten

Beitrag von „dsv“ vom 5. März 2010, 09:01

@Theo Zwanziger

SInd Sie noch da? 

Beitrag von „Wesel“ vom 5. März 2010, 11:30

Zitat von dsv 

@Theo Zwanziger

SInd Sie noch da? 
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Trink grad nen Tee mit Wack, Kempter und Amerelli.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 5. März 2010, 11:34

Zitat von Wesel 

Trink grad nen Tee mit Wack, Kempter und Amerelli.

Lauwarm?

Beitrag von „Wesel“ vom 5. März 2010, 12:16

Zitat von KillerDriller 

Lauwarm?

Wohl eher brühheiss 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 5. März 2010, 12:17

Zwanziger der Scheinheilige W**ER soll sich verpissen!!!

Beitrag von „Wesel“ vom 5. März 2010, 12:19
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Zitat von Zockerkönig 

Zwanziger der Scheinheilige W**ER soll sich verpissen!!!

Da ghört wirklich mal aufgeräumt in diesem Saustall. Zwanziger, Niersbach, Löw, Bierhoff und
wer da sonst noch rumgeistert gehören alle rausgeworfen und ersetzt.

Beitrag von „Thomas“ vom 5. März 2010, 17:44

Zitat von Zockerkönig 

Zwanziger der Scheinheilige W**ER soll sich verpissen!!!

Der Zwanziger und seine schwulen Schiris .... 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 5. März 2010, 19:12

ist eh eher ein falscher fuffziger^^

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 5. März 2010, 19:37

Zitat von Wesel 

Da ghört wirklich mal aufgeräumt in diesem Saustall. Zwanziger, Niersbach, Löw,
Bierhoff und wer da sonst noch rumgeistert gehören alle rausgeworfen und ersetzt.
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und von WEM ersetzt... 

Beitrag von „pongo“ vom 5. März 2010, 19:39

Zitat von gaga04 

und von WEM ersetzt... 

Das macht Kaiser Franz im Alleingang.

Beitrag von „adept1990“ vom 5. März 2010, 22:21

Als deutscher muss man sich für diesen Sauhaufen ernsthaft SCHÄMEN!
Wie das ganze mit Amerell gelaufen ist, ist einfach nur inkompetent und peinlich.
Wie schon gesagt: ausmisten in dem Sauhaufen...

Beitrag von „Wesel“ vom 5. März 2010, 23:05

Zitat von gaga04 

und von WEM ersetzt... 

Präsident Beckenbauer, Pressesprecher gibt`s wie Sand am Meer, Bundestrainer hab ich schon
mind. 10 bessere genannt, Nationalmannschaftsmanager braucht`s nicht und wenn doch, dann
bspw. jemand wie Allofs.
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Beitrag von „Wesel“ vom 9. März 2010, 13:06

Der Stoffers von den 60ern hatte gestern übrigens Recht, als er Stellung zu dem angeblichen
Manipulationsverdacht beim 1860 Spiel bezog. Er meinte das beim DFB sämtliche Internas und
Dinge, die dort aufgearbeitet werden müssten, immer sofort an die Öffentlichkeit geraten.

Beitrag von „Siebenschläfer“ vom 9. März 2010, 15:06

»DFB hat sich überschätzt«

Beitrag von „Wesel“ vom 22. Oktober 2010, 15:56

http://www.kicker.de/news/fuss…-kuendigt-Anzeige-an.html

Beitrag von „dsv“ vom 25. Oktober 2010, 07:59

DFB-Bundestag in Essen ist zu Ende.

http://www.kicker.de/news/fuss…form-ist-auf-dem-Weg.html

Zitat 

DFB-Vizepräsident Rainer Koch hatte unsprünglich eine Erhöhung auf sogar acht
Staffeln angestebt. Er war jedoch schon im Vorfeld auf den Kurs von Rauball
eingeschwenkt.

32https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/

http://www.11freunde.de/newsticker/128351/allofs_und_bader_gehen_dfb_scharf_an
http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/startseite/543925/artikel_Amerell-kuendigt-Anzeige-an.html
http://www.kicker.de/news/fussball/regionalliga/startseite/543929/artikel_Regionalliga-Reform-ist-auf-dem-Weg.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/


http://www.kicker.de/news/fuss…ig-im-Amt-bestaetigt.html

Zitat 

Ein Traumergebnis! Dr. Theo Zwanziger ist am Freitag beim DFB-Bundestag in Essen
ohne jede Gegenstimme in seinem Amt bestätigt worden und steht Deutschlands
Fußballern damit bis 2013 vor.

http://de.fifa.com/aboutfifa/f…/news/newsid=1322022.html

Zitat 

Große Ehre für Joseph S. Blatter: Der FIFA-Präsident wurde im Rahmen des DFB-
Bundestages zum Ehrenmitglied des Deutschen Fussball-Bundes ernannt. Beim Festakt
in der Essener Philharmonie wurde Blatter von DFB-Präsident Dr. Theo Zwanziger
ausgezeichnet.

Der nächste DFB-Bundestag findet übrigens 2013 in Nürnberg statt.

Beitrag von „Kubuli“ vom 25. Oktober 2010, 08:20

die sollen lieber so nen Krampf angehn, dass die 2. wegen der Auflagen im MMS spielen muss.
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Beitrag von „Laubi“ vom 25. Oktober 2010, 08:40

Zum Inhalt in den Zitaten fällt mir auch nur eins ein...  naja, vielleicht noch  und/oder  .

Zitat von dsv 

Der nächste DFB-Bundestag findet übrigens 2013 in Nürnberg statt.

Hmmm... das wär doch echt mal nen guter Zeitpunkt für ne Demo!

Beitrag von „Sickobilly“ vom 25. Oktober 2010, 09:10

Was der Gala Scheiss und Ehrenpreis Gedöns Mist wieder gekostet hat will ich garnicht wissen.
Mannomann.
:winkefinger:

Beitrag von „Wesel“ vom 25. Oktober 2010, 21:10

Der Glubb hat € 3000,- Strafe vom DFB für den Feuerzeug Wurf eines Zuschauers beim Spiel
gegen Freiburg bekommen (Quelle BR Videotext).

Beitrag von „Wesel“ vom 18. Januar 2011, 17:45

Hallo 
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 DFB: Immer schön Rafati weiter zu Spielen einsetzen. Macht ja nichts das der Mann nicht
nur grottenschlecht pfeift, sondern das auch der Verdacht nahe liegt, es handelt sich hierum
einen zweiten Hoyzer...

Scheiss DFB.

Beitrag von „Sergio Z“ vom 18. Januar 2011, 19:58

Ab und zu macht der DFB ja auch was sinnvolles
http://www.bmi.bund.de/cln_174…011/01/foul_v_rechts.html

Beitrag von „Morlock54“ vom 2. Dezember 2011, 20:29

Endlich !!

http://www.spox.com/de/sport/f…tritt-dfb-praesident.html

Paukenschlag: Theo Zwanziger tritt zurück!

Beitrag von „Sergio Z“ vom 2. Dezember 2011, 20:32

Ich bezweifle mal, dass da was gescheites nachkommt.

Beitrag von „afro“ vom 2. Dezember 2011, 20:36
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Dauert ja noch ein knappes Jahr...  Tschö!

Beitrag von „wikinger“ vom 3. Dezember 2011, 00:36

Zitat von Sergio Z 

Ich bezweifle mal, dass da was gescheites nachkommt.

Ich bin die ganze Zeit schon am grübeln, wer das machen könnte. Niersbach vielleicht?

Beitrag von „AlCapone“ vom 3. Dezember 2011, 00:38

Egidius Braun!

Beitrag von „Hazard“ vom 3. Dezember 2011, 02:16

Zitat von AlCapone 

Egidius Braun!

Es sollte jemand sein, der frischen Wind rein bringt. Egidius Braun entspricht doch bereits zu
80,37% Heesters.
Hoffentlich wird es nicht „ein Stück weit" Sammer.

Beitrag von „MorlocksMax“ vom 3. Dezember 2011, 08:32
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Zitat von Morlock54 

Endlich !!

http://www.spox.com/de/sport/f…tritt-dfb-praesident.html

Paukenschlag: Theo Zwanziger tritt zurück!

jetzt ist die fussballmafia DFb ohne Pate

Beitrag von „Bass_“ vom 3. Dezember 2011, 10:04

loddar

Beitrag von „lego“ vom 3. Dezember 2011, 10:10

Zitat von Bass_ 

loddar

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 4. Dezember 2011, 11:10
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Rahmenterminkalender 2012/2013

DFB
Bundesligastart am 24. August 2012
Quelle... http://www.focus.de/sport/fuss…gust-2012_aid_690393.html

Beitrag von „Gelubebe“ vom 4. Dezember 2011, 11:42

http://www.bild.de/sport/fussb…hfolge-21366612.bild.html

Mögliche Nachvolger laut blöd.de.Bin mir jetzt nichtmehr sicher, aber eigentlich dachte ich ja
schlimmer gehts nimmer.....

Beitrag von „Karbbfm“ vom 4. Dezember 2011, 12:03

Zitat von Gelubebe 

http://www.bild.de/sport/fussb…hfolge-21366612.bild.html

Mögliche Nachvolger laut blöd.de.Bin mir jetzt nichtmehr sicher, aber eigentlich dachte
ich ja schlimmer gehts nimmer.....

Warum? Steffi Jones als DFB-Präsidentin würde mir schon gefallen. 

Beitrag von „Gelubebe“ vom 4. Dezember 2011, 12:14
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Nuja,da gibt es andere Sachen wo ich mir Steffi besser vorstellen könnte..  ne lassen wir
das. 
Ich denke Uli.H. wäre das schlimmste übel,Fantechnisch gesehen auf jeden Fall.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 4. Dezember 2011, 13:44

Zitat von Gelubebe 

Nuja,da gibt es andere Sachen wo ich mir Steffi besser vorstellen könnte..  ne lassen
wir das. 
Ich denke Uli.H. wäre das schlimmste übel,Fantechnisch gesehen auf jeden Fall.

Uli H. wäre insofern das größte Übel, weil er dann noch mehr Einfluß auf Entscheidungen -
selbstredend hauptsächlich zum Wohle seiner Bauern - nehmen könnte, als er es ohnehin schon
tut.

Beitrag von „oberlehrer“ vom 5. Dezember 2011, 16:26

Zitat von Karbbfm 

Uli H. wäre insofern das größte Übel, weil er dann noch mehr Einfluß auf
Entscheidungen - selbstredend hauptsächlich zum Wohle seiner Bauern - nehmen
könnte, als er es ohnehin schon tut.

Da wird der Uli H. nicht hingehen. Müsste er ja am Ende was von seiner Macht in München
abgeben, oder glaubt wirklich jemand dass der Nerlinger was zu sagen hat?

Beitrag von „wikinger“ vom 5. Dezember 2011, 16:31
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Der Kicker schreibt heute, dass Staudt der Favorit sei und Niersbach evtl. noch Chancen hätte.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 5. Dezember 2011, 19:53

Können die nicht den Joopie Heesters als Nachfolger nehmen? Wird heute 108!

Beitrag von „juninho“ vom 6. Dezember 2011, 09:52

Oh Gott :shock:

Bloß nicht Staudt.... bloooosss nicht Staudt 

Beitrag von „Sergio Z“ vom 6. Dezember 2011, 19:58

Zitat 

Die Nachfolge von Theo Zwanziger ist verbandsintern geklärt: Nach Informationen von
SPIEGEL ONLINE soll DFB-Generalsekretär Wolfgang Niersbach neuer Präsident des
Deutschen Fußball-Bundes werden. Das wollen die Mitglieder am Mittwoch beschließen
- sehr zum Ärger von Zwanziger.

http://www.spiegel.de/sport/fussball/0,1518,802118,00.html

Beitrag von „hoeschler“ vom 7. Dezember 2011, 12:45
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Das war dann wohl eine Wahl zwischen Not und Elend.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 7. Dezember 2011, 12:46

Ist für mich vergleichbar mit der Wahl des Russischen Präsidenten 

Beitrag von „Mar“ vom 7. Dezember 2011, 21:58

Zitat von Zockerkönig 

Ist für mich vergleichbar mit der Wahl des Russischen Präsidenten 

nee - das ist was ganz anderes, da hätte der zwanziger nämlich seinen staudt bekommen, den
außer ihm keiner gewollt hat 

Beitrag von „El Molotov“ vom 8. Dezember 2011, 09:20

Hey cool! Endlich mal ein junger, unverbrauchter DFB-Präsident der nicht betriebsblind ist und
über den Tellerrand schauen kann! Ich freue mich!
:hoch:

Beitrag von „juninho“ vom 14. Dezember 2011, 11:36

http://www.kicker.de/news/fuss…nwaltschaft-beim-dfb.html
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Die Staatsanwaltschaft ermittelt wieder mal beim DFB... 

Beitrag von „Batou“ vom 14. Dezember 2011, 13:10

Die müssten es doch langsam gewöhnt sein. 

Beitrag von „weize“ vom 22. Januar 2012, 13:10

Zitat von 260507 

Interessante Geschichte:

http://bewegung.taz.de/aktionen/dfb-kandidat/beschreibung

http://www.facebook.com/ruettenauer4president?sk=info

ich kann auch sauere und gerechtere banken fordern deswegen werden die mich auch net
bestimmen lassen wer deren chef wird. so ein blödsinn. wer was verändern will der muss in die
verbände gehen und dann darf er auch mitbestimmen. blos laut schreien wirkt leider viel zu oft
sollte es aber eigentlich niemals und wird es beim dfb bestimmt auch nicht. ganz nebenbei
sollte eigentlich klar sein dass niersbach als zögling von zwanziger für dessen linie steht und
seine tolle arbeit weiter führen wird. das jugend und ausbildungskonzept das seit 2000
erarbeitet wurde ist absolut top und muss so weitgeführt werden. daher ist auch der artikel
blödsinn!

Beitrag von „juninho“ vom 23. Januar 2012, 09:28

Find ich jetzt auch ein bisschen unfair gegenüber Niersbach.
Der Mann ist kein reiner Zögling vom Zwanziger, er ist schon seit 1988 beim DFB.
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Ich steh im eher neutral gegenüber.
Und dafür dass es keine gescheiten Gegenkandidaten gibt, kann er denk ich nix...
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